

社高の風

鹿城祭 2017

発行
島根県立
大社高等学校

八月三十日(木)・三十一日(金)に文化祭、九月一日(土)に体育祭と、学校の一大イベントである大社高等学校園祭『鹿城祭』が盛大に行われました。開会にあたり、吉田校長より「生徒が考えて(自主)、仲間とともに(協働)、ゼロから創りだす(創造)がそろった学園祭を、自分たちが楽しむだけでなく、誰を楽しませるかの意識をもって、やり遂げてほしい。」と挨拶がありました。その後、文化委員長の高橋さんより「日頃のストレスをこの3日間で取払い、特に三年生は最後の鹿城祭を楽しもう。」「生徒会長の森本さんより「今回の鹿城祭は、今回しかない鹿城祭、悔いなく楽しもう。」と挨拶があり、スタートしました。

放送部発表
分団長ビデオ
～2017～

E.S.S部発表
青春の30鹿城祭
～社高の未来見せたいかな?～

合唱コンクール

ダンス部発表

クラス展示

君と夏フェス

文化部展示

FHT委員会

1日目の様子

合唱コンクール(1年)

最優秀賞	1年1組	自由曲『結』
優秀賞	1年6組	自由曲『虹』
	1年5組	自由曲『友々旅立ちのとき』

2日目の様子

二日目の「中西哲生氏の講演会」では、講演中に4人の生徒が様々な質問をするなど、人生のヒントを積極的につかみ取る意欲が見られました。最終日の体育祭は、午前中の降雨により、中断やプログラムの変更がありました。しかし、生徒たちは、柔軟な対応力を発揮し、鹿城祭をやり遂げることができました。

講演会(中西哲生氏)
「フィールドから見渡した世界」

吹奏部発表

合唱部発表

体育祭成績

鹿城杯(2・3年クラス催し物)

1位	3年7組『おわらいブ』
2位	3年2組『戦慄迷宮』
3位	3年4組『バイレーツ・オブ・オバケヤン』

応援合戦

1位	赤分団	2位	紫分団	3位	緑分団
1位	赤分団	2位	紫分団	3位	青分団
1位	青分団	2位	赤分団	3位	紫分団
1位	青分団	2位	赤分団	3位	紫分団

クラス対抗リレー

1位	2年7組	2位	青分団	3位	紫分団
2位	3年7組				
3位	2年3組				

体育祭総合

1位	赤分団	2位	青分団	3位	紫分団
----	-----	----	-----	----	-----

テコレーション

1位	赤分団	2位	紫分団	3位	緑分団
----	-----	----	-----	----	-----

3年担任団 with 吹奏楽部

クラス展示

茶道部

書道パフォーマンス

演劇部

むらさきの会(軽食販売)

むらさきの会バザー

3日目の様子

Vincent William Sanders 先生への質問

Q1. 大社高校の生徒たちの印象は?

A1. I have been impressed by the students at Taisha. I was an ALT in Okayama city 10 years ago. I think English education has evolved since then. The students at Taisha are amazing.

Q2. 日本でALTをしようと思ったのはなぜ?

A2. My life in the USA became boring. Every day was the same. I wanted a new challenge. Living in a foreign country and learning a new language is an exciting opportunity and a great adventure.

Q3. 日本でしてみたいことは?

A3. I want to explore Japan. I want to learn Japanese. In the future, I want to make a recording studio in Japan.

Q4. みなさんに一言!

A4. Learning a foreign language is hard. I understand. Just like any other skill, You have to use it to master it. Don't worry about making mistakes. Making mistakes is an important part of learning. I hope all the students at Taisha will practice their English by talking to me.

新任ALT紹介

7月に離任されたローリーナ先生に代わり、ヴィンセント先生が着任されました。

雨で中断

応援合戦

騎馬戦

綱引き

閉会式

部活対抗リレー

全国高総文祭 囲碁 全国五位

七月三十一日から八月一日に白石市で行われた全国高校総合文化祭囲碁部門にて、島根県の主将として**今岡大智（2年6組）**が出場し、四勝二敗の活躍で、団体戦全国五位に大きく貢献をいたしました。

ビーチバレー 全国三位

八月十一日から十三日に伊予市で行われたビーチバレージャパン女子ジュニア選手権大会にて、本校から出場した**井山栞（2年4組）・重親亜依（2年4組）**ペアが、見事、全国三位になりました。重親さんは、優秀有望選手賞も受賞しました。

また、男子では、八月四日から七日に阪南市で行われた全日本ビーチバレージュニア男子選手権大会にて、**橋本圭佑（3年4組）・大國真路（3年5組）**ペアが、ベスト十六に入りました。

中学三年生 大社高校に来校

『社高オープンスクール2017』

七月三十一日（月）午後、本校を会場に実施しました。出雲市内に限らず**県内五十六校、県外二校、総勢七百四十名**の中学三年生が参加し、DVD上映で学校生活を知り、授業体験講座を受講しました。その後、各部活動を見学する参加者も多く、大社高校の一端を中学生に伝えることができました。

『大社高校セミナー』

十月十四日（土）午後、大社中学校・浜山中学校の生徒**四十**二名を招き、主に高校入試対策のセミナーを受講しました。「分かりやすく解説がしてもらえた。」「入試で問われる傾向とその対策がつかめた。」「グループ学習で、互いの意見を交わすことで理解が深まった。」といった感想があり、参加した中学生は意欲を高めている様子でした。

合唱部 Nコン 島根で金 中国で銅

八月十日に大田市で行われたNHK音楽コンクール島根県コンクールにて金賞を受賞し、中国大会への出場権を獲得しました。中国ブロック大会は、九月三日に廿日市市で実施され、銅賞を受賞しました。

国体 女子百mH 全国三位

十月六日から十日に愛媛県で行われた国民体育大会にて、**長崎さゆり（1年1組）**が出場し、少年女子B百mHで十三秒六二のタイムで全国三位となりました。

キャンプ実習（1年体育科）

九月六日から八日に、キャンプ実習が行われました。日程のほとんどが降雨による悪天候でしたが、集団での生活を通して、協同する良さを実感し、逞しさを増すことができました。



教育課程実践モデル事業

各大学の個別試験など、入試の内容が変化していますが、現行の大学入試が平成三十二年度より大きく変わるため、高校での学び方も変化を求められているところです。これに伴い、本校では、今年度より県教委から二年間の指定（県内四校）を受け、授業改善と学習評価の研究を進めています。HPでも紹介している外部から講師を招いた研修会のほか、新しい試みも行っています。

7/10 師範授業「国語」 講師 香山真一氏 (岡山県立和気開谷高校校長)	
10/14 土曜補習「数学」 1・2年合同演習(教える・教わる)	
7/24 教員研修「AI型授業入門」 講師 小林昭文氏 (産業能率大学教授)	

後期生徒会執行部 発足

九月二十五日に行われた後期生徒会役員選挙が行われ、各役員が下記のように決まりました。後期生徒会では、三年生への感謝の気持ちを込め、主に生徒会誌の作製をしていきます。

ご参加
ください！

目標『一蓮托笑』

会長	飛田 萌衣 (2年4組)
副会長	田邊 夢 (2年3組)
議長	嘉藤 昌哉 (1年2組)
副議長	曾田 笑美子 (2年1組)
書記	須谷 美結 (2年3組)
副書記	小村 歩世 (2年2組)
会計	福庭 里奈 (2年4組)
	今岡 大智 (2年6組)
	若槻 七恵 (1年3組)

大社高校PTA教育研修会2017

先日より保護者宛文書でご案内のとおり、十一月二日に本校を会場に、PTA教育研修会および、1年・2年の学年PTAを開催いたします。

今後の予定

11月	
2日(木)	PTA教育研修会
18日(土)	土曜補習⑤
28日(火)	期末試験(～12月2日)
30日(木)	振替日(12月2日分)
12月	
6日(水)	1・2年球技大会
13日(水)	3年体育科スケート実習(～14日)
16日(土)	土曜補習⑥
22日(金)	終業式・保護者面談(～28日) 3年冬季補習(～28日)



Vincent William Sanders 先生の回答 (意訳)

- A 1. 社高生に感心しています。英語教育も10年で進化したものです。
- A 2. 飽きるほど毎日が退屈で、新しいことにチャレンジしたくなったから。
- A 3. 日本の探索をし、日本語を学びたい、将来は、国内にレコーディングスタジオを作りたい。
- A 4. 異国語を学ぶのは難しいけど、失敗は成功の母だから失敗を恐れずに勉強してほしい。

僕との会話を通して、語学力を身につけていくことを期待しています。